

## Die Kakteen

Ich habe Ihn mit roter Farbe bemalt. Den ersten Kaktus von mir. So war er ein bemalter Kaktus. Stand rot in der Ecke. War immer die Sensation. Neben all den grünen Pflanzen. Ist gewachsen bis an die Decke. Bis er eines Tages erwacht ist. Sein Geist lebendig wurde. Und er einfach auf Reisen ging. Als der bemalte Kaktus. Und es der Welt bewies: „Farben verändern das Leben!“

Ich habe Ihm einen Hut auf gesetzt. Dem zweiten Kaktus von mir. So war er ein modischer Kaktus. Stand stolz an der Wand. War stets das Wunder. Neben all den normalen Pflanzen. Hat geblüht bis an den Himmel. Bis er eines Tages geträumt hat. Seine Neugier geweckt wurde. Und er einfach eine Rede hielt. Als der modische Kaktus. Und es den Menschen bewies: „Hüte verändern das Leben!“

Ich habe ihm einen Ball geschenkt. Dem dritten Kaktus von mir. So war er ein sportlicher Kaktus. Stand stark auf dem Tisch. War ständig der Star. Neben all den schwachen Pflanzen. Hat trainiert als der Profi. Bis er es eines Tages erkannt hat. Seine Kunst hat mehr zu bieten. Und er einfach ein Guru wurde. Und es den Tagen bewies: „Bälle verändern das Leben!“

Ich hatte drei Kakteen. Ich habe Ihnen all mein Wissen vermittelt. Ihnen das Leben erklärt. Einem mit einer Farbe. So das sein Geist lebendig wurde. Und er auf Reisen ging. Einem mit einem Hut. So das er seine Neugier fand. Und Reden hielt. Einem mit einem Ball. Bis seine Kunst mehr wollte. So das er ein Guru wurde. So waren es meine drei Kakteen. Die haben die Welt verändert!

(C)Klaus Lutz

